Je distingue les adjectifs et les compléments du nom

Exercice facultatif pour aller plus loin



Pour aller plus loin

Dans ce texte, remplace tous les compléments du nom en couleur par des adjectifs.

Déborah faisait partie de la famille du roi. Elle avait des cheveux de la couleur des blés et des yeux de la couleur du ciel. Elle voyageait dans tous les pays d'Europe et s'arrêtait dans des hôtels de grand luxe. Elle portait des robes de toutes les couleurs et des bijoux de grande valeur. Elle s'occupait aussi des animaux en voie de disparition. Mais un jour, elle abandonna tout pour aller construire une école pour les très jeunes enfants dans un village d'Afrique.

Tu peux t'aider des activités de cette page.